

## Soirée cinématographique « La Famille Ignatiev. 800 ans au service de la Patrie »

---



Le 25 janvier, les invités du CSCOR ont assisté à la projection du documentaire « La Famille Ignatiev. 800 ans au service de la Patrie ». Avec son personnage principal, diplomate et homme d'État Nikolaï Pavlovitch Ignatiev (1832-1908), ils ont été plongés dans l'époque tumultueuse de la seconde moitié du XIXe siècle et sont devenus témoins de ses réussites sur l'échiquier politique international (en Chine, Asie centrale et aux Balkans), gravés dans l'histoire de la Russie.

Ce film consacré à Nikolaï Ignatiev avait été réalisé par Marina Boutousova-Stoutz dans le cadre du projet culturel international « Ils créaient l'histoire » et fait partie d'une série d'événements commémoratifs à l'occasion du 190ème anniversaire de la naissance de cet illustre diplomate russe. D'autres manifestations sont à venir dans l'Extrême-Orient russe et dans un certain nombre de pays européens.

Dans son mot de bienvenue le directeur adjoint du CSCOR Vadim Sizonenko a souligné le symbolisme de cette soirée qui s'est tenue la veille de la fête professionnelle des diplomates russes (célébrée le 10 février). Dans ce contexte, l'histoire de N.Ignatiev, dont l'activité diplomatique reste un exemple remarquable du service aux intérêts de la Patrie, acquiert une signification particulière.

L'auteur et réalisateur du documentaire Marina Boutousova-Stoutz a partagé avec le public les impressions de ses échanges avec des hommes d'État, des historiens et de simples passionnés d'histoire, tant en Russie qu'en Bulgarie, qui cherchent à préserver la mémoire de N.Ignatiev pour des générations futures. Selon elle, c'est sa vieille connaissance avec l'arrière-petit-fils d'Ignatiev, Dmitri Leonidovitch, prêtre de l'Église orthodoxe russe à l'étranger (en Allemagne), qui a fait naître l'idée de créer ce film.

La discussion informelle qui s'est poursuivie après la projection a mis en valeur la recherche historique sur des personnalités telles que N.Ignatiev, dont la vie et le parcours professionnel sont indissociables du destin de la Russie.